

## Sage aux yeux de qui ?

### Description

Proverbes 3:1-8

Semblable à la vantardise de son humilité, prétendre être sage à nos propres yeux est une grande ironie. Si nous croyons que nous pouvons être notre propre juge pour savoir si nous vivons sagement, nous avons complètement oublié qui a créé la sagesse et nous l'a donnée en premier lieu. Lorsque nous perdons de vue ce qu'il y a de sage aux yeux de Dieu, nous nous faisons du mal à nous-mêmes, mais nous faisons aussi du mal à la communauté qui nous entoure. Notre perspective est biaisée ; Nous ne pouvons pas faire la distinction entre ce qui est sage et ce qui est insensé par nous-mêmes !

Au lieu de cela, nous sommes appelés à rechercher la sagesse de Dieu. Ce n'est qu'alors que nous pourrions prendre des décisions qui aboutiront à la communauté juste, juste et équitable mentionnée dans l'introduction du livre et surmonter la tentation d'être autonome.

Chercher à être sage aux yeux de Dieu et non aux nôtres a également un impact sur notre corps physique.

Il est tout à fait épuisant de dépendre de nous-mêmes au lieu de Dieu, et cela conduit très certainement à la destruction. Lorsque nous faisons confiance au Seigneur et que nous le craignons, nous pouvons commencer à guérir de notre autonomie et recevoir la nourriture dont nous avons si désespérément besoin.

Auteur : Miranda Musick

**date créée**  
2025/05/30